

95 Jahre Schützenverein Adelebsen Königin und Königen werden die Königsscheiben gebracht

Einen Tag nach den Proklamationen der neuen Majestäten zogen die Schützinnen und Schützen des SV Adelebsen, musikalisch begleitet vom Spielmannszug Rot-Weiß Nörten-Hardenberg durch Adelebsen.

Viele Anwohner, die an der Marschstrecke wohnen, nahmen mit ihrem Beifall Anteil am der Umzug des SV Adelebsen. Der Marsch führte Spielmannszug, Schützinnen und Schützen zum Jugendkönig Lucas Lachmann, zur Königin Dagmar Peeß und zum König Bernd Kuhlmann.

Die Königsscheiben wurden Jugendkönig, Königin und König nicht nur überbracht, sondern Schießsportleiter Waldemar Peeß sorgte eigenhändig für das ordnungsgemäße Anbringen der Scheiben, und die Vorsitzenden Felix Düker und Holger Frase überbrachten die Glückwünsche der Vereinsmitglieder. Danach ging der Marsch, mit einem Halt vor dem Alam-Louisen-Stift für ein Ständchen weiter zum Schützenhaus.

Dort gab es eine zünftige Vesper und eine reichhaltige Kaffeetafel. Die Schützenschwestern und Schützenbrüder blieben noch einige Stunden beisammen, und ließen den Tag gemütlich ausklingen.

Lucas Lachmann:
stolzer
Jugendkönig





Dagmar Peeß: zum 4. Mal
Schützenkönigin



Bernd Kuhlmann:
zum 1. Mal
Schützenkönig



Die Vorsitzenden mit Königin und
Königen



Bald geschafft: das Schützenhaus ist nah

Text und Fotos : Klaus Heise